



**Photovoltaik-Freiflächenanlagen und Naturschutz - Feststellungen und
Empfehlungen aus einer Orientierungshilfe für die regionale Planung**

[Vollartikel]

Jürgen Trautner, Adrian Attinger und Thorleif Dörfel

Photovoltaik-Freiflächenanlagen und Naturschutz - Feststellungen und
Empfehlungen aus einer Orientierungshilfe für die regionale Planung

Photovoltaik-Freiflächenanlagen (PV-FFA) stehen im Widerspruch zu
vorrangigen Zielen des Naturschutzes und des Biotopverbunds im Offenland.
Manche Flächen(-anteile) können zwar naturschutzfachliche Zielsetzungen
sektoral unterstützen und weisen geringere stoffliche Belastungen auf wie etwa
landwirtschaftlich intensive Nutzungen. Trotzdem kann die Errichtung von
PV-FFA fachlich nicht mit raumrelevanten oder standortspezifischen Zielen des
Naturschutzes begründet werden. Das sind einige Ergebnisse einer kürzlich
erschienenen Orientierungshilfe zum Umgang mit Naturschutzkonflikten bei
PV-FFA in der Regionalplanung.

Mehr:

www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/pv-freiflaechenanlagen/

Mit besten Grüßen

Ihr Redaktionsteam von Anliegen Natur

Seethalerstraße 6 83410 Laufen Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682
8963-17

bernhard.hoiss@anl.bayern.de

www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/index.htm